
AGA - Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
12 septembre 2019 19h Gymnase 

Réunion convoqué par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Stéfane Kreiner, Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Ringuette, Natalie 

Politano, Renée Keane, Lianne Pelchat, Mélanie Brochu, Renée Dallaire-Lokke, 

Geneviève L’Heureux, Angela Dubé, François Dubé, Annie-Pier Fortin, Mireille Lajoie 

et Marie-Claude Tessier.  

Absences :  Annick Bélanger 

Début de la réunion :  19h15 

Levée de la réunion :  19h45 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

M. Gravel souhaite la bienvenue aux membres de 
l’assemblée.  
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Renée K. propose 
Renée D.L. appuie 

 

3. Vérification du 
quorum 

Sarah-Joy confirme que nous avons le quorum.  

4. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 5 juin 
2019 

Natalie propose 
Lianne appuie 

 

5. Rapport de la 
présidente 

Sarah-Joy fait un retour sur le travail accompli par 
le conseil d’école l’an passé :   

- Le travail du plan d’immobilisation avec la 
révision de la demande aux conseillers du 
CSCN d’avoir une école M-6. Le but étant 
de rester la priorité numéro 1 pour les 
écoles catholiques du CSCN, car le seul 
terrain disponible à Beaumont n’est pas 
assez grand pour accueillir une école plus 
grande que M-6.  

- Développement d’une relation avec le 
nouvel MLA. 

- La demande d’avoir une classe de 9e 
année.  

 
Précision des objectifs pour l’année 2019-2020 :  

- La création de deux sous-comités dans le 
conseil d’école pour l’octroi d’une 9e année 
et pour l’obtention d’une nouvelle école.   

- Le CSCN fera une étude de faisabilité pour 
la classe de 9e année.  

 



- Le CSCN et STAR discutent de partenariat 
afin de faire la demande d’une école 7-12. 

 

6. Nomination du 
président 
d’élection 

Renée K. propose M. Gravel comme président 
d’élection.  
M. Gravel accepte.  

 

7. Élections :  
Président(e) 
Vice-président(e) 
Secrétaire 
Conseilliers (ères) 

Natalie propose Sarah-Joy comme présidente.  
Sarah-Joy accepte.  
Mélanie R. propose Mélanie B. comme présidente.  
Mélanie B. refuse 
Sarah-Joy élue par acclamation.  
Mélanie B. se présente comme vice-présidente.  
Mélanie B. élue par acclamation.  
Natalie propose Marie-Claude au poste de 
secrétaire.  
Marie-Claude accepte. 
 
Se présente pour les postes de conseillères :  

- Renée D.L. 
- Geneviève L’Heureux 
- Annie-Pier Fortin 
- Angéla Dubé 
- Renée Keane 
- Lianne Pelchat 
- Mélanie Ringuette 
- Natalie Politano 
- Annick Bélanger 

 
 

8. Varia    

9. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

M. Gravel remercie les membres du conseil d’école 
et de la société de parents pour leur engagement.  
Sarah-Joy lève la réunion à 19h45.  

 

 

Prochaine réunion : Le 2 octobre 2019, à 19h, au Campus Saint-Vital 


